

町制施行70周年記念 『笠郷地区町民運動会』

好天に恵まれ、笠郷地区町民運動会を10月13日(日)に開催しました。今年の運動会は、養老町制70周年記念イベントとして開催し、様々な秘策を盛り込み、28種目の競技を計画・実行しました。

当日は、村下県議さん、川地町長さん、西脇町議さん、早崎教育長さん始め多くのご来賓をお迎えするとともに、沢山の笠郷区民の皆さんに参加して頂き、園児の鼓笛隊を先頭による入場行進に始まり、各種競技で大盛り上がり、最後は、地区対抗リレーでフィナーレを迎え、笑顔の絶えない一日となりました。中でも、シニアの皆さん(70歳以上・200名)へのプレミアム優待は、今後の区民相互の連携強化&世代交流の輪の拡大に繋がるものと確信しています。また、昨年好評を博した、消防団・養老鳶はしご登り会の皆さんによる、『はしご登りの披露(実演)』に会場は大興奮の渦に包まれました。そしてまた、スムーズな競技進行のお陰で、無事町民運動会を完遂することができました。

改めて、本大会開催に当たり、東部中学の生徒さん、区長会、体育委員会、婦人の会始め各種団体及び関係者の皆様のご支援・ご協力、そしてご尽力に心から敬意を表します。

また、本運動会に協賛を賜りました、各企業・団体の皆さまにも厚く御礼申し上げます。

本当に有難うございました。(ちなみに、参加人数は約1,000名でした。)

- ＜地区対抗リレー＞ 優勝:下笠南 準優勝:船附北
- ＜地区対抗綱引き＞ 優勝:下笠北 準優勝:下笠南
- ＜地区対抗玉入れ＞ 優勝:下笠南 準優勝:上之郷



【広げよう 笠郷の豊かな文化】

【養老町制施行70周年記念事業】(養老町民会館)

- ・養老町制施行70周年記念式典 : 11月3日(日)
- ・「清流の国ぎふ」文化祭2024「家族の絆 愛の詩」詩の祭典 : 11月17日(日)

裏面に記事あり

笠郷小学校児童『稲刈り実体験で実りの秋を満喫』

6月に田植えをしたハツシモが実り、大きな稲穂が垂れた10月17日(木)に、笠郷小学校5年生を対象に『稲刈り』を行いました。

稲刈りの指導をJAにしみの・養老南支店さんに、コンバインを小野友邦さんにお願ひしました。

5年生は、手カマ刈りを体験しました。その後に、踏み脱穀機やせんばこきで脱穀体験をして、最後にコンバインで機械刈り取りを経験しました。

カマは危ないので、JAの職員さんから稲の刈り方の説明をしっかり受けてから一列に並んで稲刈りをしました。最初は危なっかしいカマさばきでしたが、上手に稲を刈り取れました。

脱穀体験では、なかなか米粒が取れなくて、子どもたちは昔の農作業の大変さを感じたようです。

また、船附こども園と下笠保育園の園児の皆さんも応援に来ていただき、コンバインに乗ってお手伝いしていただきました。

例年と同じく、収穫したお米はお手伝いのお礼として、笠郷小学校、船附こども園、下笠保育園に提供し、全校生徒と全園児に給食で食べていただく予定です。

今年も子どもたちと一緒に米の収穫ができたことをうれしく思っています。

【記事提供:笠郷地区環境保全対策協議会】



【育てよう笠郷の宝 青少年】